

**An die Kirchenchorleiter(innen)
und Kirchenchorsänger(innen)
im Erzbistum Bamberg**

Bamberg, den 6. Dezember 2011

Frühjahrs-Chorseminar in Vierzehnheiligen 10. – 12. Februar 2012

Sehr geehrte Damen und Herren,

das kommende Jahr steht ganz im Zeichen des 1000jährigen Domjubiläums. Aus diesem Grund findet am 14. Juli 2012 wieder ein **Diözesaner Kirchenmusiktag in Bamberg** statt. Wie schon 2009 wird es auch 2012 ein eigens dafür herausgegebenes Chorheft geben. Dieses Heft ist die Arbeitsgrundlage für das **Frühjahrs-Chorseminar in Vierzehnheiligen** vom

10. bis 12. Februar 2012,

zu dem ich Sie ins Diözesanhaus herzlich einlade. Die Referenten – Regionalkantor Karl-Heinz Böhm (Bamberg) und Dekanatsmusikerin Gabriele Hirsch (Coburg) – bringen die Arbeitshilfen mit; bitte bringen Sie ergänzend Ihr Bamberger Chorbuch (gestempelt oder mit Ihrem Namen versehen) mit.

Höhepunkte des Wochenendes sind auch diesmal die Mitgestaltung der Eucharistiefeier um 10.30 Uhr in der Basilika Vierzehnheiligen und ein Abendlob am Samstagabend.

Nun einige wichtige Informationen zum organisatorischen Ablauf:

Es besteht für etwa 130 Personen die Möglichkeit, am Chorseminar teilzunehmen; uns stehen Zimmer im Diözesanhaus zur Verfügung, und zwar entweder Zimmer ohne Nasszelle (d.h. mit fl. k. u. w. Wasser ausgestattet; WC und Dusche befinden sich auf der Etage) oder Zimmer mit Nasszelle (hier steht allerdings nur eine begrenzte Anzahl von Zweibett-Zimmern zur Verfügung), die preislich etwas höher liegen.

Der Gesamtpreis für die Unterkunft incl. Vollverpflegung (beginnend mit dem Abendessen am Freitag und endend mit dem Mittagessen am Sonntag einschließlich Nachmittagskaffee am Samstag) beträgt

Zimmer ohne Nasszelle

im Zweibettzimmer 65,00 € pro Person
im Einzelzimmer 71,00 €

Zimmer mit Nasszelle

im Zweibettzimmer 75,00 € pro Person
(hier stehen keine EZ zur Verfügung!)

Es sei darauf hingewiesen, dass unsere Veranstaltung durch die Erzdiözese bezuschusst ist. Angehörige von ChorsängerInnen, die nicht am Seminar teilnehmen, müssen daher den allgemein üblichen Satz bezahlen, den sie vor Ort erfragen können.

Da nur wenige Einzelzimmer zur Verfügung stehen und wegen der großen Anzahl von Anmeldungen kann der Wunsch nach einem Einzelzimmer erst am Schluss berücksichtigt werden. Bitte überlegen Sie deshalb, ob für Sie ein Zweibettzimmer in Frage kommt, damit möglichst viele interessierte Sängerinnen und Sänger am Chorseminar teilnehmen können.

Für Interessenten, die im Diözesanhaus lediglich die Mahlzeiten einnehmen wollen, gelten folgende Preise: Frühstück 5,50 €, Mittagessen 9,00 €, Nachmittagskaffee 4,00 €, Abendessen 8,00 €. Die Gebühren für Unterkunft und Verpflegung werden vor Ort im Diözesanhaus entrichtet. Sämtliche Anmeldungen und ggf. Abmeldungen (auch jede Teilnahme an einer Mahlzeit) - gleich ob für Sänger oder Familienangehörige - erfolgen über das Amt für Kirchenmusik.

Wie in den letzten Jahren rechnen wir wieder mit sehr vielen Interessenten. Wir bitten daher um baldige **verbindliche** Anmeldung. Es wird eine Anmeldegebühr in Höhe von € 10,- erhoben, die auf den Teilnahmebeitrag angerechnet wird. Die Anmeldung zum Chorsemnar wird erst gültig, wenn die Überweisung der Gebühr von 10 € unserem Konto geschrieben ist:

Amt für Kirchenmusik
LIGA-Bank Bamberg
Nr. 90 29 567
BLZ 750 903 00

Bei einer **Abmeldung** bis zum **Freitag, den 27. Januar 2012** erhalten Sie die Anmeldegebühr zurück. Trifft die Abmeldung später ein, können wir die geleistete Zahlung leider nicht erstatten (auch nicht im bestätigten Krankheitsfall). Im Fall des Fernbleibens ohne Abmeldung sowie bei Absagen, die uns am Tag des Seminarbeginns **nach 11:00 Uhr** erreichen, stellen die Bildungshäuser in Vierzehnheiligen eine Ausfallgebühr in Rechnung. Diese beträgt z. Zt. 20,- Euro. Die vorab überwiesene Anmeldegebühr wird dabei angerechnet.

Zur Anmeldung verwenden Sie bitte das beiliegende Formular. Auch Familienangehörige, die nicht als Sänger am Seminar teilnehmen, müssen in die Liste eingetragen werden. Sie erhalten rechtzeitig eine Teilnahmebestätigung.

Für weitere Auskünfte stehen wir Ihnen gerne telefonisch zur Verfügung.

Verbunden mit den besten Wünschen für die Advents- und Weihnachtszeit wünsche ich Ihnen – auch im Namen der Referenten – schöne und erlebnisreiche Tage in Vierzehnheiligen.



Markus Willinger
Diözesanmusikdirektor